



Pièces	3 Pièces
Superficie	74 m²
Référence	84660809
Prix	510 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes vous présente cet appartement traversant de 3 pièces principales d'une superficie de 74,26 M², situé au 3ème et avant-dernier étage (sans ascenseur) d'une copropriété familiale avec gardien. L'appartement récemment rénové avec goût, offrant une luminosité exceptionnelle grâce à ses grandes fenêtres et son exposition optimale. Emplacement à proximité des écoles, commerces, restaurants, au calme absolu, et à 10 minutes à pied de la gare versailles montreuil (ligne L). Il se Découvre à vous de la manière suivante : une entrée, une grande pièce à vivre baigné de lumière ...

Your barnes agency is listing this dual-aspect 2-bedroom apartment with a surface area of 74,26 m² (796 sq ft), situated on the 3rd and penultimate floor of a family condominium with a concierge. The apartment has been recently renovated in good taste and offers exceptional natural light thanks to its large windows and optimal exposure. Location near the shops, schools and restaurants, in complete peace and quiet and 10 minutes on foot from versailles montreuil station (line L). Floor plan: hall, large living room bathed in light open on a loggia with an unobstructed view (facing south/west), ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

